



HONREMOS A HEBE LUCHANDO CONTRA LA INJUSTICIA

Desde FOETRA, SINDICATO DE LAS TELECOMUNICACIONES manifestamos nuestro más profundo dolor por la muerte de nuestra querida Hebe, militante incansable contra los genocidas y en la defensa de los derechos humanos.

Hebe forma parte de las militantes imprescindibles, cualidad solo reservada a aquellos que transforman la realidad de tal manera, que nada es como era después de ellos. Su presencia junto a las madres fue la piedra angular que permitió derrotar a la dictadura genocida. Este país no sería lo mismo sin las madres de la plaza.

Los trabajadores organizados tenemos una inmensa deuda con ella. El símbolo del pañuelo blanco recorre el mundo y es reconocido por todos gracias a su contenido liberador y justiciero. Al mismo tiempo los opresores de toda índole maldicen a este grupo de valientes mujeres de la cual Hebe ha sido una de sus más audaces inspiradoras.

Su partida nos obliga a reforzar las convicciones que determinan nuestro rumbo y nuestra conducta absolutamente cómplice con todos los sufrientes.

Hebe dedicó su vida a los demás. Semejante generosidad no es común en los tiempos que corren. Entregar la vida en un minuto por una causa justa es valiosísimo. Entregarla todos los días hasta que se agote, simboliza la plena conciencia de que solo nos realizamos como seres humanos en la medida de que todos tengan derecho a vivir dignamente.

NATALIA GONZÁLEZ
Secretaria de Prensa y Prop.

M. FLORENCIA CHIAPPETTA
Secretaria de Derechos Humanos

CLAUDIO MARIN
Secretario General

PUEDE VER ESTE COMUNICADO ONLINE EN WWW.FOETRA.ORG.AR